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会長挨拶

遠藤君、兼子君、小林君、鈴木君、田中君、服部君、望月君、

米山君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

26/33　　 　78.79%　　　　29/33　　 　87.88%

26/34　　 　76.47%　　　　　　　　  　35名

司会：久保栄子君　指揮：石井和郎君

本日は、久保栄子君の職業紹

介をさせていただきます。

久保君の職業は、ワインコン

サルタントであります。余り

聞きなれない職業かと思いま

すが、以前は、久保酒店をご

主人の跡をついてやっており

幹事 山田定男君

幹事報告

例会変更　伊豆中央ＲＣ

11月22日（火）→27日（日）　

伊豆総合高校ＩＡＣ　認証伝達式

１．

11月10日　　岡　良森君会員誕生日

会員誕生日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

ましたが、そのころから自分でなにか出来る事はな

いかと思っていた時、ワインを販売する人の為の資

格があると聞きフランス食品振興会の認定のワイン

コンサルタントの資格をとりました。この資格はあ

まり一般にはなじみがありませんが、２０００人の

受験者の中で５0人位しか合格しないかなり難しい資

格であります。

そして、自分が定年で酒店の現役を退いたのをきっ

かけに今のワインコンサルタントの仕事を一本に行

っております。

この仕事を始めて楽しいことばかりで何も苦しいこ

とはないそうです。おいしいワインを毎日飲める事

は大変幸せですと、言っておりました。ワインを通

して社会に関わる事が出来,また社会の仕組み、人と

の関わり方、今まで狭い中でいきていた自分が成長

出来ることが非常にうれしいと言っておりました。「馬

には乗ってみよ、人にはそってみよ」

ということわざがあるがこれからもワインを飲めて、

ワインを通して、色々な事を積極的に体験し、前向

きに生きていきたいとはなしておりました。

久保さんと話しをしていて一番感じた事は、本当に

ワインが、好きな人なんだな。話の中にワインとい

う言葉が何十回も出てきました。一日ワインのフル

ボトルを２本あけると言っておりましたが、これか

らも楽しく又おいしくワインを飲む為にも、体に気

を付けて、ほどほどに飲んで下さい。　

明松真一郎さん（石井（邦）君のゲスト）

川村結里子さん（加藤君のゲスト）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

理事会報告

出席者　渡邊　山田　片野　西原　矢岸　山口(辰）

　　　　太田　中山　根津　山本(良）　山本（章）　

　　　　山口（雅）　石井（司）

①タイへの義援金の件

　会員各位からの義援金について、理事会全員了承す

　る。金額は1000円をお願いする。又、国際奉仕の予算

　をプラスすることも承認する。

②遠藤会員の件

　スポンサーの石井（司）・鈴木（政）両氏が連絡を取る。

第５回理事・役員会議事録



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

世界中で展開されているポリオ撲滅活動は終盤

にさしかかっており、 ロータリーの2億ドルの

チャレンジ では、これまでに1億8,500万ドルが

集まっています。このチャレンジは、来年の6月

30日まで展開される予定ですが、募金活動は、ポ

リオが完全に撲滅されるまで継続しなければな

りません。  

多くのクラブがこの活動を支援しています。例

えば、オーストラリアとニュージーランドのロ

ータリアンは、20世紀フォックス社との協力の下、

2月に、映画「コンビクション（Conviction）」のチ

ャリティ上映会を開催し、2億ドルのチャレンジ

へ5万4,000ドルを集めました。フレモント・ウォ

ーム・スプリングス・サンライズ・ロータリー・ク

ラブ（米国カリフォルニア州）は、3月にファッシ

ョンショーを開催し、5万2,000ドルを寄付しま

した。また、ポンディチェリ・コスモス・ロータリ

ー・クラブ（インド）の支援を受けた高校の3,000

人の生徒が、1週間にわたるプロジェクトを実施

し、2万5,000ドルを集めました。  

第１５回理事役員会報告

日本一コロッケを企画した三島商工会議所青年部
内田聡会長に協賛金を渡す

エサ・ラディティアさん（米山奨学生）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

さまざまな募金活動で

　　「2億ドルのチャレンジ」を後押し

卓話

ロータリー奉仕委員会　矢岸貞夫君

ロータリー財団月間

未来の夢計画の概要

ロータリー財団が2017年に創立100周年を迎えることを

踏まえ、管理委員会は、財団が奉仕の第二世紀に移行す

るための計画を立てています。創立以来、ロータリー財

団は、プログラムにほとんど変更を加えることがありま

せんでした。そこで、管理委員会は、面接やアンケート

調査、意見交換会などを通じて多種多様な関係者の意見

を取り入れ、未来の夢計画を立案しました。この計画で

は、財団の使命を新たにするとともに、持続可能な成果

を生むことができるよう、一層効果的で効率のよい支援

方法を編み出しました。 

ロータリー財団の使命は、『ロータリアンが、健康状態

を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを

通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにする

こと』です。財団の新しい使命、そして「世界でよいこ

とをしよう」という新しい標語は、財団管理委員会とＲ

Ｉ理事会、ならびに規定審議会によって承認されました。

未来の夢計画は以下を目的としています。 

・財団の使命に沿って、プログラムと運営を簡素化する

　こと。 

・ロータリアンにとって関連性のある世界の優先的ニー

　ズに取り組むことによって、最大の成果が期待できる

　ロータリアンの奉仕活動に焦点を絞ること。 

・世界的目標と地元の目標の両方を果たすためのプログ

　ラムを提供すること。 

・意思決定をさらに地区に移行することによって、地区

　レベルとクラブレベルで、ロータリー財団が自分たち

　のものであるという自覚を高めること。 

・ロータリー財団の活動に対する理解を深め、ロータリ

　ーの公共イメージを高めること。

10月５日　　鈴木政則君入会記念日

委員会報告

卓話中村　徹君：12月1日(木）三島文化会館で家内がソプ
ラノのリサイタルがあり、皆様に御案内させていただ

きました。杉山隆さんにはポスター、御案内文等大変

お世話になりました。ありがとうございました。

澤田　稔君：欠席がちで申し訳ありません。退会はい

たしません。

石井司人君：本日は37回目の結婚記念日です。

久保栄子君：本日、私の職業紹介との事、少し照れます

が、会長、ありがとうございます。

Ａ・Ｂテーブル：10月28日（金）ＡＢテーブル会を大房

さんの「きみか」で行わせて頂きました。有意義な時間

が過ごせたと思います。テーブル会より残金をスマイ

ルいたします。（何で財布のお金がこんなに有るのか

今日わかりました。by土屋）

スマイルボックス

委員会報告

ＩＴ化・ロータリー内広報委員会

委員長　中村　徹君

ロータリーの友11月号紹介　

１、Eクラブ、メークアップについて。

２、巻頭言、RI会長メッセージに必読ついて。

３、今月はロータリー財団月間です。特集としてグ

　　ローバル補助金を利用したフッ化物濾過装置に

　　ついての報告が記載されています。

４、ロータリー財団の「未来の夢計画」が2007年RI

　　理事会で取り上げられたのは小額プロジェクト

　　の増加が補助金を上回る経費と共に膨大な事務

　　量を生じ、あふれる書類に、人的対応が追いつ

　　かなくなった事がひとつの要因であるとしてい

　　ます。

５、新しい補助金のモデルは新地区補助金とグロー

　　バル補助金のみとした。詳しくは

　　www.rotary.org/ja/futurevision

　　に記載されています。

６、「ポリオプラス」は、これまで通りに運営が継

　　続します。国際問題研究のための「ロータリー

　　センター」も変更はない。

７、東日本震災復興基金日本委員会報告（2）では委

　　員長から個別の報告がなされています。それに

　　よると、2620地区からのプロジェクトの報告が

　　未だにない。ガバナー会から返却された2620地

　　区としての義援金の使い道は？
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